DOI: 10.18572/1812-3783-2020-9-37-40

ВЛИЯНИЕ COVID-19 НА ИЗМЕНЕНИЕ УГОЛОВНОГО ЗАКОНА И СОСТОЯНИЕ ПРЕСТУПНОСТИ

Мартыненко Наталия Эдуардовна, профессор кафедры уголовной политики Академии управления Министерства внутренних дел Российской Федерации, доктор юридических наук, профессор kafedra up au@mail.ru

В статье приводятся изменения и дополнения Уголовного кодекса Российской Федерации*, внесенные в него в связи с объявленной Всемирной организацией здравоохранения (ВОЗ) пандемией COVID-19, и делается вывод о том, что коронавирусная инфекция не только изменила уголовный закон, но и оказала влияние на состояние преступности.

Ключевые слова: пандемия, COVID-19, Европол, уголовный закон, изменения и дополнения УК РФ, преступление, преступность.

THE INFLUENCE OF COVID-19 ON THE CHANGE IN CRIMINAL LAW AND THE STATE OF CRIME

Martynenko Natalia E.

Professor of the Department of Criminal Policy of the Management Academy of the Ministry of the Interior of the Russian Federation LL.D., Professor

The article presents the amendments and additions to the Criminal Code of the Russian Federation made to it in connection with the COVID-19 pandemic declared by the World Health Organization (WHO) and concludes that coronovirus infection not only "changed" the criminal law, but also influenced.

Keywords: pandemic, COVID-19, Europol, criminal law, amendments to the Criminal Code of the Russian Federation, crime, criminality.

№ 9/2020

Уголовный кодекс Российской Федерации от 13 июня 1996 г. № 63-ФЗ (ред. от 31.07.2020) // СПС «КонсультантПлюс».